

Mörten hat dem Wetter getrotzt

Jubiläum Trotz Dauerregen war der Bauernmarkt gut besucht – Bilderausstellung begeisterte

Von unserer Reporterin
Larissa Schütz

■ **Mörten.** Wie schade, dass man das Wetter nicht beeinflussen kann. Die Mörtener hätten für ihren Bauernmarkt anlässlich der 750-Jahr-Feier sicherlich gern die Sonne bestellt. Doch trotz einer stetigen Berieselung von oben kamen viele Besucher zum Markt – ausgerüstet mit Regenschirmen und wasserdichten Anoraks.

Dass in Mörtlen eine gute Dorfgemeinschaft herrscht, wurde schon bei den umfangreichen Vorbereitungen für das Festwochenende „750 Jahre Mörtlen“ unter Beweis

gestellt. Aber die Einwohner sind auch wahre Improvisationstalente und trotzen auf dem Bauernmarkt mit Pavillons und rasch gebauten Planenkonstruktionen dem fiesem Dauerregen. Das Gesamtbild wurde dadurch nicht gestört, und die Besucher verharrten unter dem Schutz ihrer Schirme an den liebevoll gestalteten Ständen und gönnten sich selbst gemachte Leckereien wie beispielsweise süßen Likör oder ein deftiges Schmalzbrot. Auch das eine oder andere Stück Kunsthandwerk fand einen neuen Besitzer.

Den Kindern schien der Regen übrigens überhaupt nichts auszu-

machen. Die Jungen und Mädchen, die gekommen waren, drehten munter ihre Runden auf dem historischen Karussell.

Im Dorfgemeinschaftshaus konnten die Besucher trockenen Fußes die 750 historischen Fotografien bewundern – und die enorme Arbeit, die hinter dieser Ausstellung steckt. Alle Bilder wurden sorgfältig ausgewählt, eingescannt, auf DIN-A4-Größe ausgedruckt und thematisch sortiert an Fotowänden ausgestellt. Manch einer der Besucher entdeckte beim genauen Betrachten der Fotos seine Vorfahren auf einem Foto. Das sorgte immer wieder für Begeisterung.

Neben den historischen Fotografien konnten auch Dinge von damals bewundert werden: Geschirr, Spielzeug, alte Fernseher und Radios, historisches Arbeitsgerät, der ehemalige Altar der Mörtener Kirche. Beim Rundgang gab es immer wieder etwas Neues zwischen all dem Alten zu entdecken.

⊕ Die sehenswerte Ausstellung im Dorfgemeinschaftshaus läuft noch bis zum Sonntag, 10. Juni, und ist, mit Ausnahme von Donnerstag, täglich von 17 bis circa 19 Uhr geöffnet. Weitere Fotos vom Bauernmarkt in Mörtlen gibt es auf www.rhein-zeitung.de/ww-fotos



Die Frauen vom „Erdelbölls-Ord“ ließen sich vom Regen die gute Stimmung nicht vermiesen.
Foto: Larissa Schütz